

Mit Sieg in die zweite Halbzeit der Vorbereitung

2013-02-15 21:14

Nach einigen trainingsfreien Tagen in den Semesterferien ist unsere erste Mannschaft am Aschermittwoch in die zweite, entscheidende Phase der Vorbereitung gestartet. Sechs Wochen effektives Training haben die Spieler noch zu absolvieren, bevor am 23. März mit dem VFF - Cup Achtelfinale gegen Hella DSV das erste Pflichtspiel ansteht.

Auf eine intensive Einheit auf dem schneebedeckten Platz in Höchst folgte am Donnerstag das nächste Testspiel gegen die Mannschaft aus Altstätten (Schweiz). Durch Tore von Niklas Schranz und Steven Nennung konnte unsere Mannschaft das Spiel mit 2:1 für sich entscheiden. Trainer Dieter Alge brachte bei diesem Spiel den gesamten Kader zum Einsatz.

Nicht dabei war Florian Schmidinger (krank), Stephan Hillberger und Ahmet Caner (verletzt) sowie Johannes Ruepp (Urlaub).

Kommenden Freitag, den 22.02., bestreitet unser Eins das nächste Vorbereitungsspiel gegen den Bundesligisten FC Lustenau. Spielort und Beginnzeit werden hier auf der Homepage im Laufe der nächsten Woche bekanntgegeben.

Weitere Testspiele:

FR 01.03.2013 FC Höchst - SK Meiningen (20.15 Uhr Röhthis)

DI 05.03.2013 FC Höchst - VfB Hohenems (Zeit und Ort noch offen)

DI 12.03.2013 FC Höchst – St. Margrethen (Zeit und Ort noch offen)